

L'opinion du peuple étasunien sur Cuba à l'heure actuelle est la plus favorable de ces 20 dernières années



Washington, 20 février (RHC).- Un sondage de la firme Gallup révèle que le peuple étasunien a l'opinion la plus favorable de ces 20 dernières années sur Cuba.

Les résultats du sondage indiquent que 46% des Étasuniens ont une opinion positive sur notre pays, 8% de plus que l'année dernière et très au-dessus du 10% enregistré en 1996.

La nécessité de lever le blocus contre Cuba a été appuyée par 59% des personnes interrogées, le pourcentage le plus élevé recueilli par Gallup depuis 1999.

Un pourcentage similaire des personnes interrogées s'est dit favorable à la fin des restrictions qui empêchent les Étasuniens de faire du tourisme légalement à Cuba.

Il s'agit du premier sondage d'opinion publique que réalise la firme Gallup sur Cuba depuis l'annonce, le 17 décembre, par le président cubain Raúl Castro et par son homologue étasunien Barack Obama du début d'un processus pour le rétablissement des relations diplomatiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/47263-l'opinion-du-peuple-etasunien-sur-cuba-a-l'heure-actuelle-est-la-plus-favorable-de-ces-20-dernieres-annees>



Radio Habana Cuba